

講義で使用されるレーザーポインターについて

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年11月6日）

講義でよく使用されるレーザーポインターにつてなんですが、ポインターが全く見えません。

僕は色覚異常なんですが、色覚異常の人には赤色レーザーポインターが見えないそうです。多くの講義で使われていて、一講義で複数の先生がいる場合もあり、先生方一人一人に自分が色覚異常であり、赤いレーザーポインターが見えないので使わないでくださいと伝えるのはとても言いにくいので大学側で使用しないようにしてもらうことはできますか？

京都大学は男子が多いので、色覚異常の人も多く、赤いレーザーポインターをやめてほしい人は大勢いるはずですよ。

よろしくおねがいします。

【回答】（回答日：2018年11月14日）

（教育推進・学生支援部）

ご要望の内容について、全ての授業等で一律に対応することは難しいかと思いますが、対応が必要となる学生が受講する授業等において、個別に対応することは考えられません。このようなご相談は、「学生総合支援センター障害学生支援ルーム」で対応することができますので、所属されている学部等の教務掛を通じて、又は支援ルームに直接ご相談ください。過去にも同様のご相談があり、その学生が受講する授業において赤色以外のレーザーポインターを使用した例があるようです。

また、今回のご要望があったことは全学の教員にも周知し、適切な対応を依頼することといたします。

学生総合支援センター 障害学生支援ルーム

TEL：075-753-2317 E-mail：s-sien@mail.adm.kyoto-u.ac.jp